

## Unterkunft dringend gesucht!

Zum neuen Schuljahr können wir an unserer Schule eine amerikanische Fremdsprachenassistentin begrüßen! Leider konnten wir bisher trotz intensiver Bemühungen noch keine Unterkunft für die Studentin finden. Ihr Aufenthalt an unserer Schule wird vom 07.September 2017 bis zum 30.Juni 2018 dauern. Gibt es vielleicht im Kreis der Schulleiterschaft eine Familie, die im genannten Zeitraum ein möbliertes Zimmer mit Kochgelegenheit und Dusche/WC vermieten würde?

Für Angebote wären wir Ihnen sehr dankbar. Sie könnten sie im Sekretariat der Schule für H. Hebestreit hinterlegen.

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Hebestreit, Betreuer für Fremdsprachenassistenten an der Bergschule St. Elisabeth